



Universidad de Guadalajara
La Cátedra Latinoamericana "Julio Cortázar"
del Centro Universitario de Ciencias Sociales y Humanidades
invita a la conferencia magistral de

Pablo Stefanoni

Periodista y académico argentino

Conferencia magistral: **“El auge reaccionario: síndromes, peligros y realidades”**

- Presenta: Rafael Rojas
- Jueves 09 de octubre de 2025
- 18:00 horas
- Paraninfo Enrique Díaz de León (Av. Juárez 975, col. Centro, Guadalajara)
- Habrá interpretación simultánea en Lengua de Señas Mexicana
- Entrada libre

Pablo Stefanoni

Es doctor en Historia por la Universidad de Buenos Aires y periodista. Publicó varios artículos y libros sobre las izquierdas y América Latina y combina el trabajo periodístico con la investigación en ciencias sociales. Es autor de *Los inconformistas del Centenario. Intelectuales, socialismo y nación en una Bolivia en crisis (1925-1939)* (La Paz, Plural, 2015) y coautor, con Martín Baña, de *Todo lo que necesitás saber sobre la Revolución Rusa* (Buenos Aires, Paidós, 2017). Desde 2011 se desempeña como jefe de redacción de la revista Nueva Sociedad. Colabora con la edición Cono Sur de Le Monde Diplomatique y con el suplemento Ideas del diario La Nación. Forma parte del Centro de Documentación e Investigación de la Cultura de Izquierdas (CeDInCI)/Universidad Nacional de San Martín (UNSAM). Su último libro es *¿La rebeldía se volvió de derecha?*, editado por Siglo XXI en 2021. Es docente del curso de posgrado Literatura y discurso político de la FLACSO Argentina.

Fuente: <https://www.flacso.org.ar/>